

ЭКОНОМИКА И БАНКИ

№ 1, 2015

СОДЕРЖАНИЕ

Финансы, денежное обращение и кредит

Голикова А.С. Подходы к оценке финансовой реализуемости инвестиционного проекта.....	3
Боднар А.В. Механизм управления коммуникациями коммерческого банка на основе применения нечеткой модели принятия решений.....	10
Гонтарь Д.Д. Этапы разработки стратегии управления рыночной стоимостью банка	17

Вопросы региональной экономики

Любенко А.Н. Стандартизация деятельности субъектов контроля как фактор повышения эффективности их взаимодействия.....	25
Солодовников С.Ю. Социальный капитал как фактор экономического роста.....	32
Недведцкий В.М. Жилищно-коммунальное хозяйство: особенности регулирования и направления его совершенствования.....	42
Маслова М.С., Паньшин Б.Н. Электронная торговля услугами в условиях новой экономики.....	47
Трухоновец Е.Н. Использование опционов для стабилизации доходов производителей голубики.....	54
Шебеко К.К., Друк В.Ю., Хмель О.А. Управление программами двойных дипломов в общеевропейской перспективе.....	59
Аннотации.....	66
Сведения об авторах.....	69

ECONOMY AND BANKS

№ 1, 2015

CONTENTS

Finance, money circulation and credit

Golikava A. Approaches to Assessing the Financial Feasibility of the Investment Project.....	3
Bodnar A.V. Mechanism of Communications Management Based on Fuzzy Modeling of a Commercial Bank.....	10
Gontar D.D. Stages of Development of the Strategy of Bank's Market Value Management.....	17

Regional economic issues

Lyubenko A.N. The Standardization Activity of Control as a Factor in Increasing the Efficiency of their Interaction.....	25
Solodovnikov S.Y. Social Capital as a Factor of Economic Growth.....	32
Nedvedtsky V.M. Housing and Communal Services: Characteristics of Regulation and the Need for Improvement.....	42
Maslova M.S., Panshin B.N. Services in the Context of New Economy.....	47
Truhonovets E.N. Using Options to Stabilize the Incomes of Producers Blueberry.....	54
K.K. Shebeko, V.Yu. Druk, O.A. Khmel Double Degree Program Management in All-European Prospect.....	59
Annotations	66
Information about the authors	69